



## Delegación Provincial de Melipilla realizó “Mesa Provincial de Plaguicidas”

### Description

A partir de las iniciativas impulsadas por Bastián Alarcón, actual Delegado Presidencial de la Provincia de Melipilla, se constituyó la **Mesa Provincial de Plaguicidas** con la presencia de diversos servicios públicos y los municipios de la provincia, con el objeto de articular todos los esfuerzos existentes en el territorio en beneficio de la comunidad y de quienes realizan labores agrícolas productivas.

Diversos compromisos fueron alcanzados durante la jornada, destacando entre ellos la fiscalizadora de la SEREMI de Salud, Cora Sepúlveda: “capacitación no solamente enfocado al plaguicida agrícola, sino que, además, al uso del plaguicida sanitario doméstico, que están afectando a la población urbana de la provincia”, por otro lado, la fiscalizadora señaló “se requiere hacer un buen diagnóstico para hacer una buena pesquisa y la notificación obligatoria a la Seremi de la Salud, para nosotros después realizar las investigaciones epidemiológicas que correspondan, y hacer educación cuando corresponda, y los sumarios sanitarios cuando corresponda, si son laborales”.

Por su parte, Paola Oyarce, jefa del departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad de Melipilla, dijo que “en esta reunión pudimos comprobar que tenemos similitudes con otras comunas en temas de olores, conocimiento mayor sobre el uso de plaguicidas que afectan a nuestras comunidades de las zonas rurales, y nos organizamos para hacer actividades de difusión con salud, con los municipios, con el SAG, así que estamos bien contentos para que podamos trabajar en conjunto estos temas, que son tan cruciales para el equilibrio ambiental de nuestra comuna”.

El Maipo/Imagen DPPM

### Date Created

Febrero 2025